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令和５年度 第１回 青梅市立学校給食センター運営審議会会議録

日 時

令和５年７月３１日

会 場

市役所３階教育委員会会議室

出席者

（委員）

百合会長（議長）、関谷委員、青山委員、清水委員、

田中（三）委員、田中（順）委員

（事務局）

橋本教育長、布田学校教育部長、榎戸学校給食センター所長、

久保栄養指導係長、中村新共同調理場担当主査、小山業務係長

草野主任

欠席者 髙橋副会長、神尾委員、片平委員、斉藤委員

１ 開会

【事務局】

会議の成立について、青梅市立学校給食センター条例施行規則第７条第２項

の規定により、「会議は、委員の半数以上の出席がなければ開くことができな

い。」と定められているが、本日１０人中６人出席で会議が成立していること

を御報告する。（開会宣言）

２ 委嘱状交付

教育長から委嘱状交付

３ 委員自己紹介および事務局紹介

４ 教育長あいさつ

【教育長】

皆様、おはようございます。

本日は、「令和５年度第１回 青梅市立学校給食センター運営審議会」を開

催いたしましたところ、公私ともに御多用の中、御出席いただき、誠にあり

がとうございます。

青梅市立学校給食センター運営審議会委員の皆様におかれましては、日ご

ろから、学校給食センターの運営につきまして、多大な御尽力をいただいて

おりますことに、心から感謝を申し上げます。

学校給食につきましては、令和５年度に入りましても、コロナ渦の影響を

受けることなく、児童・生徒に安心で安全な食事の提供ができており、先日、
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２０日をもちまして、一学期の提供が無事に終わったところであります。

学校ではコロナ渦により取り組まれていた黙食などの制限も解除され、少し

ずつ元の食事時間が戻ってきていると聞いておりまして、２学期以降も子供

たちが楽しい給食の時間を過ごせるよう、給食の提供や栄養士による食育を

続けていきたいと考えております。

また、新学校給食センターの整備につきましては、令和８年の２学期から

提供を開始できるよう、スケジュールどおりに作業を進めております。本日、

この後に詳細をご説明いたしますが、ここで施設のフロア配置などといった

基本設計が出来上がりました。今後はこれをもとに教育委員への説明、その

のちに議会および地元自治会への説明を行い、事業の進捗状況を周知して参

りますので、ご承知いただきますようお願い申し上げます。

さて、本日は「令和５年度青梅市学校給食センターの概要について」など

２件の報告がございます。

委員の皆様には、活発な御議論をお願い申し上げまして、開会にあたりま

しての挨拶とさせていただきます。

よろしく、お願いいたします。

５ 報告事項

(1) 令和５年度青梅市学校給食センターの概要について

事務局（業務係長・栄養指導係長）より概要説明

委員から意見質問なし

(2) 青梅市新学校給食センター整備事業について

事務局（新共同調理場担当主査）より概要説明

委員から意見質問なし

６ その他

特になし

７ 閉会


